

Newsletter 44 – 2022 vom 09.03.2022 / wb

Geflüchtete Menschen mit Behinderung aus der Ukraine

Die Konferenz der Landesbeauftragt*innen für Menschen mit Behinderung in Deutschland hat sich auf ihrem letzten Zusammentreffen mit der Lage der Menschen mit Behinderung befasst, die nun nach Deutschland geflüchtet sind.

Die Landesbeauftragt*innen hat eine zügige Aufnahme von Menschen mit Behinderung aus der Ukraine in die Hilfesysteme in Deutschland gefordert. Auch eine Aufnahme in die Werkstätten für behinderte Menschen soll schnell erfolgen.

Die LAG WfbM Schleswig-Holstein unterstützt diese Forderung ausdrücklich und bittet alle Mitglieder, der LAG WfbM mitzuteilen, wenn entsprechende Aufnahmen erfolgen.

Beigefügt die Pressemelde zur Konferenz der Landesbeauftragt´*innen